Luftschlangen und Giftblätter

traditionell 30. haben die Am Januar wir Halbjahreszeugnisse mit einem Faschingsfest geehrt. Eisprinzessinnen, Waldfeen, Drachenreiter und Cowboys trafen sich am Morgen zur gemeinsamen Begrüßung. Zum Lied "Ich kenne einen Cowboy..." stellten sich alle Kostüme einander vor und sorgten für erste gute Stimmung.





Im Anschluss stärkten wir uns am gut gefüllten Frühstücksbuffet, um den Vormittag miteinander zu feiern. Alle Kinder haben Leckereien dafür mitgebracht.





Und wer gut isst, kann sich auch ordentlich bewegen...

...beim Luftballontanz, Stuhltanz und Zeitungstanz:















Tolle Masken und Bild entstanden beim Basteln:



Den letzten Schliff bekamen die Kostüme beim Schminken:



Die fantasievollsten, lustigsten und gruseligsten Kostüme wurden ausgezeichnet und mit einer Urkunde belohnt:



Und dann endlich bekamen alle Schüler ihre Zeugnisse und starteten gut gelaunt und k.o. in ihre Herbstferien.

Habt viel Spaß und kommt alle gesund wieder!